

*extérieures*. Explique de nouveau l'écart entre la contribution et les rentes .... 774

685. 6 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine les dispositions prises en vue de la contribution et du partage des revenus ..... 775

686. 6 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Approuve les arrangements proposés en vue de l'immobilisation des capitaux ..... 776

687. 6 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. En autorise la signature ..... 776

688. 7 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France*. Annonce la ratification de divers accords de réparations ..... 776

689. 27 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut Commissariat*. Annonce le retrait probable des réserves mais demande des renseignements sur la position de l'Australie ..... 777

690. 2 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat*. Autorise la signature de divers accords ..... 778

691. 29 août *Le secrétaire, Haut commissariat, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte l'échange d'actes de ratification avec l'Allemagne ..... 778

692. 29 août *Le secrétaire, Haut commissariat, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rend compte à nouveau de la répartition des rentes et demande des instructions sur le retrait des réserves ..... 779

693. 2 sept. *Le Haut commissariat au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet l'amendement à la lettre traitant de la répartition des rentes ..... 780

694. 17 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat*. Remet à plus tard la décision au sujet du retrait des réserves ..... 780

Explains discrepancy between Canadian share of mobilization and of annuities ..... 774

685. June 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses arrangements for mobilization and distribution of proceeds ..... 775

686. June 6 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Approves arrangements for mobilization ..... 776

687. June 6 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Authorizes signature of mobilization contract ..... 776

688. June 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France*. Announces ratification of various reparations agreements ..... 776

689. June 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner*. States likelihood of withdrawal of reservation but requests information on Australian position ..... 777

690. July 2 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner*. Authorizes signature of various agreements ..... 778

691. Aug. 29 *Secretary, Office of High Commissioner, to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports exchange of instruments of ratification with Germany ..... 778

692. Aug. 29 *Secretary, Office of High Commissioner, to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports further on distribution of annuities and requests instructions on withdrawal of reservation ..... 779

693. Sept. 2 *Office of High Commissioner to Under-Secretary of State for External Affairs*. Transmits amendment to letter on distribution of annuities .... 780

694. Sept. 17 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner*. Delays decision on withdrawal of reservation ..... 780